

# *Boxe: Managua, sur le chemin conduisant à Lima*

---



La Havane, 11 mars, (RHC).- Rolando Acebal, l'entraîneur en chef de la sélection nationale de boxe se dit optimiste quant à la qualification de ses disciples pour les Jeux Panaméricains de Lima.

Le tournoi de qualification pour les Jeux de la capitale péruvienne est prévu du 2 au 11 avril à Managua. En plus de voir ses hommes monter sur le podium à Managua, l'entraîneur en chef de l'équipe cubaine de boxe veut évaluer le niveau des adversaires.

Le gala de la boxe nationale organisé à la Cité sportive de La Havane ce dimanche a permis de constater le haut niveau des boxeurs cubains d'élite.

Sur la base des résultats sur le ring, la commission nationale de boxe annoncera demain la formation qui défendra les couleurs de Cuba à Managua.

«Même si le panorama est assez clair dans la plupart des divisions, ce tournoi (il s'est référé à celui de La Havane) rentre dans le cadre de l'évaluation des boxeurs, il faut donc attendre les résultats du gala pour rendre officielle la formation de l'équipe » a déclaré le président de la Fédération cubaine de boxe, Alberto Puig.



**Radio Habana Cuba**